

Boletín Número 194
Toluca, México, a 8 de octubre de 2014.

IEEM CONTINÚA CON SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO CON PARTIDOS POLÍTICOS

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participaron Víctor Manuel Tinoco Vázquez y Jorge Álvarez Colín, representantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Al abordar el tema “¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2014-2015?” durante el programa de radio del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, los representantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Víctor Manuel Tinoco Vázquez y Jorge Álvarez Colín, hicieron una detallada exposición de las amplias tareas que su partido está emprendiendo para propiciar que los ciudadanos participen en los próximos comicios, en el marco de una nueva reforma electoral.

El programa se transmitió en vivo por internet a través de la página electrónica del Instituto, www.ieem.org.mx, desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM y que en esta ocasión fue conducido por la periodista del periódico El Valle, Penélope Ventura. Durante la charla, el Presidente del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político del PRI (Icadedep), Jorge Álvarez Colín, comentó que conforme a sus estatutos trabajan en el fortalecimiento de su estructura, por lo que hicieron un estudio que les permitiera tener un diagnóstico para avanzar en tener un partido más moderno, apegado a las exigencias de la sociedad y más cercano a ella.

En ese sentido, dijo que trabajan permanentemente no solo en los procesos electorales, pues es un partido que ocupa los tiempos en que no hay elección para revisar, para actualizarse y modernizarse, a efecto de entender las razones y definir acciones para combatir el abstencionismo, pues una razón de que éste se presente es el bajo nivel de cumplimiento y eficacia de algunos gobiernos, por ello su partido ha tratado de que no quede sólo en la promesa, pues cumpliendo es la forma de ganar la confianza de la sociedad y esa es la nueva forma de hacer política del PRI.

Explicó que también es clara la intención de incorporar a los jóvenes a partir de sus estatutos, a quienes garantizan el 30% de sus candidaturas, además de cumplir con la paridad de género. Dijo que están conscientes de que en el futuro los triunfos están en el debate público, por ello lo promueven y realizan un concurso nacional buscando incentivar la participación mediante el diálogo y los argumentos en forma respetuosa y civilizada, para así poder debatir con los partidos políticos, los candidatos y la ciudadanía, pues así es como se retroalimenta la democracia.

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

A su vez, el Secretario de Acción Electoral del PRI, Víctor Manuel Tinoco Vázquez, hizo un esbozo histórico para contextualizar la forma en que han trabajado en la reestructuración de su partido, a efecto de tener bases sólidas que les permitan formalizar sus estatutos, partiendo desde la conformación e integración de 6,430 Comités Seccionales, de los Comités Directivos Municipales y de su Comité Directivo Estatal, para contar con una estructura sólida, renovada y con mayor experiencia para afrontar en forma profesional los siguientes comicios.

Además, indicó que los jóvenes están incorporados en el priismo a través de una organización de vanguardia como la “Red de Jóvenes por México”, que aglutina a las diferentes organizaciones del partido de toda la entidad, quienes impulsan actividades propias de su edad como el ciclismo o el atletismo y ellos determinan la forma de organizarse, de cómo van a actuar y a participar, logrado con ello una buena respuesta de este segmento de la sociedad.

Acerca del costo de la democracia, consideró que se debe tener en cuenta la importancia que ésta reviste, toda vez que los procesos electorales demandan una gran preparación y recursos, por ello el IEEM desde hace dos meses trabaja en los procesos de selección de quienes habrán de integrar las Juntas y los Consejos Distritales y Municipales, y eso tiene erogaciones económicas. Dijo además que actualmente el IEEM es vanguardia a nivel nacional, pues ha generado profesionales con posgrados en Derecho y Administración Electoral, lo que permite dar certeza de que se está ante un organismo electoral profesional y referente a nivel nacional.

Sobre la constitución de nuevos partidos políticos, explicó que estamos ante un Proceso Electoral que incorpora a tres nuevas propuestas políticas, lo que deja en claro que todos los partidos cuentan y cuentan bien; incluso ahora se tendrá la posibilidad de que los ciudadanos se postulen a través de la candidatura independiente y eso obliga a que los partidos políticos pongan mayor atención a lo que ofertan a la ciudadanía, a efecto de que prevalezcan en el ánimo del electorado.

Durante esta emisión, se contó con la asistencia de estudiantes de la Licenciatura en Comunicación del Instituto Universitario Franco Inglés de México (IUFIM), quienes siguieron con atención el desarrollo del programa en el que Penélope Ventura invitó a la audiencia a entrar en contacto con el IEEM a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), así como seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”